
 

 

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

を考
かんが

える 

やさしい 

日
に

本
ほん

語
ご

って？ 
お隣

となり

さんは外
がい

国
こく

人
じん

。話
はな

してみたい！○○語
ご

？でも、分
わ

からない！ 

そうだ！「やさしい日
に

本
ほん

語
ご

」で 話
はな

してみよう！ 

 

講
こう

師
し

：岩
いわ

田
た

一
かず

成
なり

 

聖
せい

心
しん

女
じ ょ

子
し

大
だい

学
がく

 現
げん

代
だい

教
きょう

養
よう

学
がく

部
ぶ

 日
に

本
ほん

語
ご

日
に

本
ほん

文
ぶん

学
がく

科
か

教
きょう

授
じ ゅ

 

元青年海外協力隊員(中国内蒙古自治区派遣) 国際交流基金日本語国際センター、広島市立大学を経て 

現職。大阪大学言語文化研究科博士後期課程修了：言語文化学。専門分野は日本語教育学、日本語文法。 

外国人にも分かりやすい日本語の普及活動に取り組んでいる。「在留支援のためのやさしい日本語ガイド 

ライン作成に関わる 

やさしい       日
にち

時
じ

：10月 30日(日) 14：00～16：00  

にほんご       場
ば

所
し ょ

：山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター あざみ野
の

駅
えき

から 歩
ある

いて 3分 

        人
にん

数
ずう

：45人 先
せん

着
ちゃく

順
じゅん

   保
ほ

育
いく

を希
き

望
ぼう

する方
かた

は 予
よ

約
やく

してください 

参
さん

加
か

費
ひ

：500円    

申
もう

し込
こ

み：山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター ℡：901‐8010 電
でん

話
わ

 または、窓
まど

口
ぐち

で 

申
もう

し込
こ

みは  9月 11日 10；00から 受
うけ

付
つけ

ます 

主
し ゅ

催
さい

 サロン・デ・チャルラス https://salondecharlas.fc.2net   

共
きょう

催
さい

 山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター  
青葉区社会福祉協議会のふれあい助成金を受けて活動しています 



多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

を考
かんが

える 

外
がい

国
こく

につながる 皆
みな

さんと 

いっしょに 

コミュニティーデザインを 

考
かんが

える 
多
た

文
ぶん

化
か

社
しゃ

会
かい

の今
いま

、外
がい

国
こく

人
じん

の方
かた

達
たち

と、地
ち

域
いき

社
しゃ

会
かい

を考
かんが

えてみませんか！ 

 講
こう

師
し

：妻
め

鹿
が

ふみ子
こ

  

東
とう

海
かい

大
だい

学
がく

 健
けん

康
こう

学
がっ

科
か

 健
けん

康
こう

マネジメント学
がっ

科
か

 教
きょう

授
じ ゅ

 

   神戸女子学院でソーシャルワークを学ぶ。千葉大学で公共哲学を学ぶ。公共学博士。大阪ボランティア 

   協会でボランティアコーディネーター、京都光華女子大を経て、現職。社会福祉士養成を担当。専門分 

   野は、地域福祉論、ボランティア論、公共哲学。現在の研究テーマは、市民参加による地域の居場所作 

   り、家族に依らない親密圏の構想 

日
にち

時
じ

：11月 13日(日) 14：00～16：00 

            場
ば

所
し ょ

：山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター あざみ野
の

駅
えき

から 歩
ある

いて 3分 

            人
にん

数
ずう

：45名 先
せん

着
ちゃく

順
じゅん

 

           参
さん

加
か

費
ひ

：500円   保
ほ

育
いく

を希
き

望
ぼう

する方
かた

は、予
よ

約
やく

してください 

申
もう

し込
こ

み：山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター 電
でん

話
わ

 または 窓
まど

口
ぐち

で 申
もう

し込
こ

んでください 

℡：901‐8010    10月 11日 10；00から 受
うけ

付
つけ

ます  

主
し ゅ

催
さい

 サロン・デ・チャルラス https://salondecharlas.fc.2net   

共
きょう

催
さい

 山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター  

 青葉区社会福祉協議会のふれあい助成金を受けて活動しています 

 

 


